

TENNIS - TOURNOI DE LAXOU LA SAPINIÈRE

## Lisa Bellott, première

VU 16 FOIS | LE 27/03/2017 À 05:00 |  0 RÉAGIR |



La Villaroise a battu deux 15. Photo d'archives Pierre ROLIN

Elle avait participé à plusieurs reprises au tournoi de Laxou La Sapinière, mais Lisa Bellott n'avait jamais inscrit son nom au palmarès. C'est désormais chose faite. Hier, la Villaroise classée 5/6 a dominé la Messine Aurélia Parant (15), qui avait surpris la Laneuveilloise Justine Held (4/6) en demies... Après un premier set très accroché (7-5 au tie-break), elle a pris le dessus sur la Mosellanne un peu émoussée (6-1).

Chez les garçons, le Villarois Tom Biston (1/6) a calé en quart de finale face au Messin Julien De Cuyper (2/6) en deux manches (6-3, 6-4). Résultat ? Il y avait trois Messins en demi-finales, et la finale a opposé les sociétaires de l'ASPTT Metz Alexis Schmitt et Thibault Beaucourt. Classés 0, les deux Messins se sont livrés un duel intéressant mais c'est Beaucourt qui s'est imposé en trois manches (6-1 dans la dernière) pour succéder au Vandopérien Damien Boulangeot.

Les résultats

**Messieurs. Demi-finales :** Schmidt (0, ASPTT Metz) bat De Cuyper (2/6, ASC Metz) 6-1, 6-4 ; Beaucourt (0, ASPTT Metz) bat Vincent (2/6, Docelles) 6-2, 6-2.

**Finale :** Beaucourt bat Schmitt 7-6, 2-6, 6-1.

**Dames. Demi-finales :** Bellott (5/6, VNTC) bat Schoeffer (15, Laneuveville) 6-1, 5-7, 7-6 ; Parant (15, ASPTT Metz) bat Held (4/6, Laneuveville) 6-2, 6-4.

**Finale :** Bellott bat Parant 7-6, 6-1.

A.G.